

ipemi

Giat Anjangsana/DDS Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Karangjaya: Membangun Kesadaran Kamtibmas dan Antisipasi HOAX

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jul 10, 2024 - 10:59



Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada Selasa, 9 Juli 2024, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya dari Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjarsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.10 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.

Mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam.

Memberikan peringatan kepada warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Menghimbau agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024, untuk menjaga stabilitas sosial dan keamanan masyarakat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, menyampaikan, "Kegiatan anjarsana ini adalah bagian dari upaya kami untuk membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas dan keamanan lingkungan. Kami juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap informasi yang tidak jelas kebenarannya, terutama terkait dengan Pemilu tahun ini."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Karangjaya tetap aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas akan terus melakukan kegiatan serupa sebagai bentuk komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Polsek Gegerbitung terus mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman dengan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan memerangi penyebaran informasi yang tidak benar.